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ABSTRAK 

AWWALUDIN MA’RIFATULLOH, 17104163042, Layanan Pindah Tempat 

Pemungutan Suara pada Pemilihan Umum Tahun 2019 (Studi Kasus di Desa 

Plosokandang, Kecamatan Kedungwaru, Kabupaten Tulungagung), Jurusan 

Hukum Tata Negara IAIN Tulungagung, 2020, Pembimbing: Indri 

Hadisiswati, S.H., M.H. 

Kata Kunci: Layanan Pindah TPS, Pemilihan Umum Tahun 2019 

Penelitian ini di latarbelakangi oleh penjaminan negara terhadap hak 

konstitusional memilih dan dipilih dalam pemilihan umum tahun 2019 di desa 

Plosokandang. Desa Plosokandang terdapat 2 perguruan tinggi dan 1 pondok 

pesantren dimana mahasiswa dan santri yang menunut ilmu di dalamnya banyak yang 

berasal dari luar kabupaten Tulungagung. Layanan Pindah TPS merupakan layanan 

yang diberikan oleh KPU dalam menjamin hak konstitusional yang bertujuan untuk 

meminimalisir golput dalam pemilihan umum tahun 2019. Golput merupakan 

permasalahan yang dihadapi setiap kontestasi pemilu, sehingga layanan pindah TPS 

ini perlu perhatian supaya masyarakat yang tidak terdaftar dalam DPT di suatu 

wilayah dapat menggunakan hak pilih-nya sebagaimana mestinya.  

Rumusan dalam penelitian ini adalah : 1) Bagaimana layanan pindah TPS 

pada pemilu tahun 2019  di desa Plosokandang, kecamatan Kedungwaru, kabupaten 

Tulungagung, 2) Bagaimana perspektif hukum Islam  mengenai layanan pindah TPS 

pada pemilu tahun 2019  di desa Plosokandang, kecamatan Kedungwaru, kabupaten 

Tulungagung. Adapun yang menjadi tujuan penelitian ini adalah: 1) Agar mengetahui 

layanan pindah TPS pada pemilu tahun 2019  di desa Plosokandang, kecamatan 

Kedungwaru, kabupaten Tulungagung, 2) Agar mengetahui perspektif hukum Islam 

mengenai layanan pindah TPS pada pemilu tahun 2019. 

Metode penelitian yang digunakan peneliti adalah metode kualitatif dan 

metode penelitian lapangan (Field Research). Teknik pengumpulan data yang 

dilakukan peneliti dalam penelitian ini adalah pengamatan, wawancara dan penelaah 

dokumen.teknik analisis data menggunakan reduksi data (Data Reduction), penyajian 

data (data display), dan penarikan kesimpulan serta verifikasi. 

Hasil penelitian ini menunjukan: 1) Layanan Pindah TPS di Desa 

Plosokandang Kecamatan Kedungwaru Kabupaten Tulungagung dilaksanakan 

melalui 3 gelombang, yaitu pada bulan Februari, Maret dan April. Posko pelayanan 

pindah TPS di desa Plosokandang terletak di kampus IAIN Tulungagung. Persyaratan 

untuk mengurus layanan pindah TPS adalah KTP yang digunakan memproses 

formulir A-5 sebagai syarat menggunakan hak pilih pada hari pemungutan suara. 2) 

Berdasarkan hukum Islam pelaksanaan pemilihan umum untuk masyarakat luar 

domisili kabupaten Tulungagung sudah sesuai dengan syariat Islam, meskipun hukum 
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asal dari menggunakan hak pilih dalam pemilihan umum adalah mubah. Konsep 

layanan pindah TPS yang di keluarkan oleh KPU sudah sesuai dengan siyasyah 

Dusturiyah karena bertujuan untuk meningkatkan partisipasi  warga negara Indonesia 

dalam kontestasi pemilihan umum.  
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ABSTRACT 

 

AWWALUDIN MA'RIFATULLOH, 17104163042, The Voting Place Moving 

Service in the 2019 General Election (Case Research  in Plosokandang Village, 

Kedungwaru, Tulungagung), Department of State Administrative Law, State 

Islamic Institute of Tulungagung, 2020, Advisor: Indri Hadisiswati, S.H., M.H. 

Keywords: The Voting Place Moving Service, 2019 General Election 

This research is motivated by the state guarantee of the constitutional rights to 

vote and be elected in the 2019 general election in Plosokandang village. 

Plosokandang Village has 2 universities and 1 Islamic boarding school where 

students who research  in it mostly come from outside Tulungagung. The The Voting 

Place Moving Service is a service provided by the General Election Commissions in 

guaranteeing constitutional rights which aims to minimize golput in the 2019 general 

election. Golput is a problem faced by every election contestation, so this The Voting 

Place moving service needs attention so that people who are not registered in the 

elector list in an area can use their voting rights properly. 

The formulations in this research  are: 1) How is the The Voting Place transfer 

service in the 2019 election in Plosokandang village, Kedungwaru, Tulungagung, 2) 

What is the Islamic legal perspective regarding The Voting Place transfer services in 

the 2019 election in Plosokandang village, Kedungwaru, Tulungagung . The 

objectives of this research are: 1) To find out about the The Voting Place transfer 

service in the 2019 election in Plosokandang village, Kedungwaru, Tulungagung, 2) 

To find out the legal perspective Islam regarding The Voting Place moving services 

in the 2019 elections. 

The research method used by researcher was qualitative methods and field 

research methods. The data collection techniques used by researchers in this research  

were observation, interviews and document reviewers. Data analysis techniques used 

data reduction, data presentation, and drawing conclusions and verification. 

The results of this study indicate: 1) TPS Moving Service in Plosokandang 

Village, Kedungwaru District, Tulungagung Regency was implemented in 3 waves, 

in February, March and April. The TPS moving service post in Plosokandang Village 

is located in the IAIN Tulungagung campus.  The requirement to arrange a TPS 

transfer service is the KTP which is used to process the A-5 form as a requirement of 

using the right to vote on voting day.  2) Based on Islamic law, the implementation of 

general elections for people outside the domicile of Tulungagung district is in 

accordance with Islamic legal, although the state legal of using voting rights in 

general elections is permissible.  The concept of TPS moving service issued by the 
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KPU is in accordance with Siyasyah Dusturiyah because it aims to increase the 

participation of Indonesian citizens in election contestation. 
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 ملخّص

مكان التصويت في الانتخابات العامة للعام  ، مرفق نقل١٧١٠٤١٦٣٠٤٢أوّل الدين معرفة الله، 
بلاسا كاندانج، مقاطعة كدونج وارو، منطقة تولونج أجونج(،  )دراسة الحالة في قرية ٢٠١٩

، المشرف: ٢٠٢٠قسم القانون لإدارة الحكومة، جامعة تولونج أجونج الإسلامية الحكومية، 
 إندري هادي سيسواتي، الماجستير. 

  ٢٠١٩مرفق تغيير مكان التصويت، الانتخابات العامة  :الكلمات الرئيسية

ان الدولة للحقوق الدستورية في التصويت والترشح في الانتخابات ضمهي هذا البحث خلفية 
يأتي  عهد واحد حيثجامعتان وم جكاندانا  سبلاقرية في . جكاندانا  سبلافي قرية  ٢٠١٩العامة لعام 

هي  مكان التصويت نقل مرفقالطلاب الذين يدرسون فيها في الغالب من خارج منطقة تولونج أجونج.  
في ضمان الحقوق الدستورية التي تهدف إلى تقليل المجموعة  لجنة الانتخابات العامة مقدمة من مرفق
نافسة انتخابية، لذلك مشكلة تواجهها كل م . المجموعة بيضاء٢٠١٩في الانتخابات العامة لعام  بيضاء
دفتر المنتخب  غير المسجلين في تمعيتمكن المج كيمكان التصويت إلى الاهتمام   نقل هذ مرفقتحتاج 
 نطقة يمكنهم استخدام حقوق التصويت بشكل صحيح. المفي   الثابت

العامة  نتخاباتالامكان التصويت في  نقل مرفقكيف   ( ١هي:  بحثال اهذ في  مسائل البحث
المنظور  كيف (٢تولونج أجونج،  كدونج وارو، منطقة بلاسا كاندانج، مقاطعة في قرية ٢٠١٩ لعام

في قرية  ٢٠١٩ العامة لعام نتخاباتالامكان التصويت في  نقل رفقبمالقانوني الإسلامي فيما يتعلق 
عرفة لم(   ١. أهداف هذا البحث هي: تولونج أجونجوارو، منطقة ج كدون، مقاطعة  جكاندانا  سبلا

كدونج   مقاطعة بلاسا كاندانج، في قرية ٢٠١٩ العامة لعام نتخاباتالامكان التصويت في  نقل مرفق
مكان التصويت في نقل  رفقبملمعرفة المنظور القانوني الإسلام فيما يتعلق  (٢،تولونج أجونج وارو، منطقة

 . ٢٠١٩ العامة لعام  نتخاباتالا
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 طريقةالبحث الميداني. كانت  ةقيية وطر كيفال الطريقةهو  الباحثلبحث الذي يستخدمه ا منهج
الوثائق،  ةومراجعهي الملاحظة والمقابلات  البحث اهذ في  الباحثجمع البيانات التي استخدمها 

 .والتحقق  والاستنتاجتحليل البيانات تقليل البيانات وعرض البيانات   طريقةواستخدمت  

 خدمة النقل في قرية بلوسوكاندانغ، منطقة مراكز الاقتراع ((١وأظهرت نتائج هذه الدراسة: 
موجات، وهي في فبراير ومارس  ٣الفرعية من توليونغاغونغ ريجنسي يتم تنفيذها من خلال  كدونج وارو

يقع في الحرم الجامعي إيان تولونغاغونغ.  بلاسا كاندانج نقل خدمة آخر في قرية مراكز الاقتراع .و أبريل
كشرط لاستخدام  هو بطاقة هوية تستخدم لمعالجة النموذج مراكز الاقتراع شرط العناية بخدمات نقل

ابات للأشخاص استنادا إلى الشريعة الإسلامية، فإن تنفيذ الانتخ(٢حقوق التصويت في يوم التصويت. 
خارج محل إقامة مقاطعة تولونغاغونغ يتفق مع الشريعة الإسلامية، على الرغم من أن القانون الأصلي 
لاستخدام حق الاقتراع في الانتخابات هو المصبح. ومفهوم خدمة نقل الخدمات التي تصدرها وحدة 

 زيادة مشاركة المواطنين الأنباء في جمهورية الصين الشعبية يتفق مع مبدأ الفضة لأنه يهدف إلى
 .الإندونيسيين في المنافسات الانتخابية

 


